令和5年度6号点

猛暑の夏も終わり、過ごしやすい季節になりました。耳をすませば、草の中から素敵な虫の声が聴こえてきますね。🏾 ぜひ、子供たちと耳をすませて聴いてみてください♡

●秋の製作

9月の朝の会で『大きな栗の木の下で』を歌っているので、栗の製作をしました ● ❤️ クレヨンで好きなように色を塗り、とまと組とおにぎり組の子供たちは顔も描きました! 栗のイガイガは絵の具をつけた筆を持って楽しそうに描いていましたよ😝 🎜













●誕生会

9月生まれのお友達は5人いて、一番人数が多い誕生月でした 😉 🏂 インタビューに照れながら答えたり、ケーキに飾りつけをしたりして、みんなから「おめでとう!!」とお祝いされると嬉しそうに笑顔を 見せていましたよ♥そして、今回のお楽しみタイムはパン屋さんのお話のパネルシアター□楽しそうに見ている子供たちでした��























8 指先を使う遊び 8

指先を使った遊びは指先の使い方や力加減を知ったり、集中力を養ったりなどさまざまなねらいがあります。 そこで、指先を使った遊びをご紹介します 🙃 🍑

◎ビニールテープ遊び

色々な場所に貼ってあるビニールテープを指先で 器用にはがしたり、はがしたビニールテープを 指や足に貼ったりして楽しんでいました!





◎洗濯バサミ遊びは、指先に力を入れて洗濯バサミを つまみ色々な物に挟むことで、

指先の発達(つまむ、広げる、はさむ)を育むねらいがあります。 丸い缶のふちに沢山挟んで「ケーキだよ!」と楽しむ姿が見られました!







💪 体を使った遊び 💪

暑すぎて外に出られない日は、室内でも体を動かして遊べるようにしていました!大型ブロックで車やバイクを作って両足で床を 蹴りながら進んだり、体全体を使いながらマットを登ったりして、楽しそうにニコニコと笑いながら遊ぶ子供たちでした 😊 🎜













今月の歌

- ・どんぐりころころ
- ·きのこ